

de

Extreme H2O 54

Die Extreme H2O 54 Kontaktlinsen wird besonders dann zum Einsatz kommen, wenn maximaler Komfort gewünscht wird, viel am Computer oder in klimatisierten Räumen gearbeitet wird, oder falls Trockenheits- und Verträglichkeitsprobleme mit bisherigen Tauschlinsen bestehen.

Die Benz-G Materialien zeichnen sich vor allem durch ihr hohes Wasserbindungsvermögen aus. Sie nehmen Flüssigkeit sehr schnell auf und dehydrieren wesentlich langsamer als herkömmliche Materialien mit vergleichbarem Wassergehalt.

Produkthinweis

Der Hersteller hat die Produktion eingestellt, weshalb bestimmte Parameter nicht mehr verfügbar sind. Für Sicherheitshinweise verweisen wir daher auf vergleichbare Produkte wie Extreme H2O 59.

en

Extreme H2O 54

Extreme H2O 54 contact lenses are particularly suitable when maximum comfort is desired, when working extensively on a computer or in air-conditioned environments, or in cases of dryness and compatibility issues with previous replacement lenses.

The Benz-G materials are especially known for their high water retention capacity. They absorb moisture very quickly and dehydrate significantly more slowly than conventional materials with comparable water content.

Product Notice

The manufacturer has discontinued production, which is why certain parameters are no longer available. For safety information, we therefore refer to comparable products such as Extreme H2O 59.